

DENUNCIA Y AYUDA



LÍQUIDOS VERTIDOS FUERA DE LABORATORIO DE SALUD.-

No es extraño ver en la vereda e incluso en la calle una especie de lavaza arrojada desde el laboratorio de marea roja que tiene la Seremi de Salud en Castro, específicamente en Galvarino Riveros. Sucede en invierno y verano, a veces con notorio y hasta desagradable olor a marisco. Tales líquidos ponen en riesgo el paso de peatones, en especial a aquellos con movilidad reducida. Pero también los vecinos desconocen qué sustancias llegan a la vía pública y por qué el organismo no posee o usa sistemas de evacuación eficientes. ¿Quién fiscaliza a la Autoridad Sanitaria?